

El beneficio neto de FCC crece un 15,5% en el primer semestre

- La cifra de negocios se incrementa en un 11,2%
- La cartera alcanza el máximo histórico de 15.841 millones de euros

Madrid, 1 de septiembre de 2003. El importe neto de la cifra de negocios consolidada de Fomento de Construcciones y Contratas, S.A. (FCC) en el primer semestre del año ascendió a 2.912,4 millones de euros, cifra que supone un incremento del 11,2% respecto a igual período del año anterior.

El crecimiento de la facturación se basa especialmente en las actividades de construcción (+16,7%) y servicios (+10,8%). El área de cemento en el mercado español experimenta un aumento del 7,9%, que neutraliza los efectos de una menor actividad en Estados Unidos y la devaluación del dólar respecto al euro.

Ventas por actividades (millones de euros)

	Jun-03	jun-02	%Cambio	%Total
Servicios	1.006,7	908,5	10,8	34
Construcción	1.413,2	1.211,3	16,7	47,7
Cemento	417,9	424,5	-1,6	14,1
Otros	123,3	110,5	11,6	4,2
Eliminaciones intragrupo	(48,7)	(35,5)		
Total	2.912,4	2.619,3	11,2	100

La **cartera de obras y servicios** a 30 de junio se situaba en 15.841,6 millones de euros, un 10,5% más que en igual fecha del año pasado y cifra récord de la compañía.

El **beneficio bruto de explotación (EBITDA)** aumenta un 2,6% hasta alcanzar los 373,3 millones de euros. Destaca el hecho de que esta magnitud mejoró un 5,5% en el segundo trimestre y se corrigió la tendencia marcada en el primero, que se vio influido por factores estacionales en las actividades de servicios y cemento.

El **resultado ordinario** asciende a 241,5 millones de euros, lo que supone un incremento del 8%, mientras que el **beneficio antes de impuestos (BAI)** se sitúa en 249,5 millones de euros, con un aumento del 9,8% y un margen sobre ventas del 8,6%

El **beneficio neto después de minoritarios** ha crecido un 15,5% respecto a igual período del año anterior y asciende a 152,7 millones de euros.

Las **inversiones** en estos seis primeros meses del año han supuesto 261,1 millones de euros y el número medio de **personas empleadas** se ha situado en 57.468, lo que supone la creación de 4.189 puestos de trabajo en un año.